



**LOS LIBERTADORES**  
FUNDACIÓN UNIVERSITARIA

Acreditación Institucional en Alta Calidad

# Propuestas Candidato

---

Juan Domingo Coy Noguera

---

## Candidato a Consejo de la Facultad Derecho y Ciencias Políticas

Formulación de propuesta como candidato a representante de egresados.

Candidato: Juan Domingo Coy Noguera. Egresado facultad de derecho.

Como egresado de la Fundación Universitaria Los Libertadores es fundamental participar en la formulación de propuestas que conlleven siempre al mejoramiento y la excelencia de la institución. Con la posibilidad de representar a los egresados buscamos fortalecer la conexión entre la universidad y quienes hemos pasado por sus aulas. Por lo tanto, como candidato propongo las siguientes propuestas de las cuáles considero se ajustan a la visión institucional.

### 1. Participación en la creación de los nuevos programas y sus reformas curriculares.

Establecer comités que integren la participación de egresados, estudiantes y docentes en la discusión y aporte en la construcción de los nuevos programas académicos y la revisión del plan de estudios actual. Mediante la conformación de un grupo focal con los egresados para la recopilación de sus opiniones a partir de sus experiencias tanto profesionales como académicas y a las necesidades del mercado laboral. Competitividad y habilidades requeridas en áreas específicas del derecho. A partir de esto se puede guiar en la elaboración o en la actualización de los nuevos programas curriculares.

### 2. Participación en el Consultorio Jurídico y en la Clínica Jurídica.

Se permita que los egresados puedan participar con su experiencia en diferentes áreas del derecho como asesores en la formación práctica de los estudiantes en el consultorio jurídico y en la clínica jurídica. Esto permitirá fortalecer las habilidades de los estudiantes en su formación profesional. Con la organización de talleres dirigidos por los egresados para compartir sus experiencias, sus estrategias y sus consejos prácticos a los estudiantes. Así la interacción entre egresados y estudiantes dará aporte al conocimiento, un sentido de pertenencia con la institución y la contribución a la consolidación de identidad como formadores de profesionales con excelencia.

### 3. Participación en la rendición de cuentas.

Incluir dentro del informe anual de la universidad un acápite que detalle de las acciones y logros de los egresados de la Universidad. Esto permite visibilizar la contribución y mantener la comunicación permanente con toda la comunidad académica. Mediante los foros abiertos o asambleas se les permitan a los egresados expresar sus opiniones, inquietudes o sugerencias sobre la gestión institucional y la calidad educativa.

### 4. Espacios de participación o redes de profesionales.

La creación de una red de egresados por áreas del conocimiento para incentivar la colaboración e intercambio de experiencias, la retroalimentación de diferentes temas, la actualización profesional y para el fomento de la investigación. Con la invitación a los egresados destacados a impartir charlas o conferencias sobre diversos temas relevantes en sus campos de conocimiento y de experticia. La publicación de sus artículos de investigación en diferentes temas del derecho en la revista de la facultad. Esto permite una mayor integración de los egresados con la universidad. Aprovechando su conocimiento contribuye a la excelencia académica y la continua acreditación de calidad de la institución..